

## <中村健 先生>

職員室でみんなの頑張りを耳にしたり、通勤途中に自主練している人を見たり…。顔を合わせる機会は減りましが、具体的にみんなの顔を思い浮かべる時間は増えました。みんなの日々の積み重ねは飛躍へのエネルギー。1人ひとりの頑張りが、桂中全体のファイティングポーズにつながっていきます。学校が再開したら、パワーアップして会いましょう！（よし、今から20km走ってこよーっと。）

## <中野 先生>

休校期間早20日目。満開の桜の木はすっかり美しい若葉の緑一色です。日常がなんだか懐かしくじられるようになります。勉強・部活を頑張んなの姿。たわいもない。1年生から3年生まで約700人が日々集中して楽しい日々がきっと戻ることを信じて…。先生たちみんな元気です。みんなも自分と家族の心と体の健康を第一に、今を大切に過ごしましょう。

## <由村 先生>

これまで経験した事のないような事態に戸が何けの暮らしか？は、どうふ過ご成長だけって

惑う事ばかり。「かわからぬ今。答えを探して日々してい

その暮らしが正しきと確かめられ、「なぜ？」「何をうに？」そんなふした時間は、きっとさせてくれるはず

は「確かなもの」だと私は願います。この事態の先に成長したみんなの笑顔に出会える日を楽しみにしています。

正解」だ一生懸命にますいかどうかない。けれど、「どういうに考えてとみんなを。その成長

## 〈井上 先生〉

今自分にできることをコツコツとして  
いくことが自分の  
を救うことになる  
校生活の中で皆さ  
としている「わ」  
ていきましょう。

校で会え

みにし  
れだと  
が発揮で  
を蓄(たくわ)

ています  
きに思い  
きるよう

命や周りの人命  
と思います。中学  
んが目標  
を意識して行動し  
皆さんと笑って学  
ることを楽し  
。学 校が再開さ  
きり皆 さんの力  
きるよう 今は力  
えておいてください。

## <鈴木 先生>

こんにちは。グラウンドの学年集会で挨拶しただけで、まだまだ3年生の皆さんのが顔もまたともに見ていないのが、とてもとても残念です。さて、美術の宿題は資料集めましたね。知らぬ土地の人たちが、どんな気持ちで日々を暮らし、どんな夢を持って生きているのか？を調べて絵や作品にします。どこの国の人もが、自分の行く先に夢を持てるようになるといいですね。でもそれを実現するのは私達小さな一人一人なのです！

## <望月 先生>

みんながいない静かな桂中で、今日もまた学校が再開する日のための準備をしていきます。これほどまで静寂な中学校は初めてです。こんな事態とは、『みんな立っていた』がいて、自分が望む生き立て初めて氣づいた事立っています。だから今、自分が望む生き立て初めて氣づいた事が苦痛で仕方ありません。でも、みんなが桂中に戻っててくる日を楽しみにして、自粛生活に励んでいます。世界中の命のたきる事を頑張っていきます。だからみんなも私と一緒に今を乗り越えましょ！『我を助けよ 光よ甦れ☆』

## <前川 先生>

みなさん体調はどうですか？休校期間、  
みんなの顔が見られないのは寂しい  
です  
なさ

友達に会えないなど、辛い思  
していきますよね。そんな時、  
まない雨はない」という言葉  
い出しました。どんなに大雨  
いつかは止んできれいな虹が  
る日がおとずれます。その日

じて  
でき

とをコツコツ取り組んで、休校明けに  
みんなで快晴の中、笑顔の学級写真を  
撮りたいですね。

。み  
んも  
いを  
「止  
を思  
でも  
見え  
を信  
・今  
るこ

## <山口さ 先生>

今は桂中だけでなく京都も日本も世界も、色々なことが試されている時期だ

なあって  
ます。  
あり  
べき  
いく  
つな  
活が  
され

と思  
いま  
いき  
りが  
をす  
して  
活に  
校生  
再開  
たら

一方、時間は過ぎて  
。そして時間には限  
ます。今、自分は何  
なのかな。どう過ご  
ことが悔いのない生  
がっていくかな。学

思い切り “日常” が楽しめるように、  
準備しておいてくださいね！

## <中村啓 先生>

みなさん元気に過ごしていますか？課題は順調にすすめてね。「もう全部できます。は／一 習も課題ですので、いします。学校再開勉強したり走ったりことと思います。「決めて行動する。とは違った時間つけたことを、お話できることを楽しみにしています。

いるようでした。」人もい 英語ト予忘れずにお願日にむけて、頑張っている自分で時間を」といいういつも の過ごし方で見再開後に皆さんと

## <東 先生>

このような状況でどうやったら前向きになれるか、ピンチをチャンスに変えるのか、ずっと考えます。最近大のチャンスは聞かしいいっぱいある」ということ。普段はやることが多くて時間にれる生活なので、普段できないをやりましょう。部屋の掃除。手伝い。ペットや鉢植えの世つい冷たく接してしまう家の温かさ。日常生活が取られたとき、今までよりずっと温かい社会になっていてほしい。

# 〈谷口 先生〉

# 〈坂本 先生〉

いつになつたら落ち着いた生活に戻る  
のか  
こと  
ニユ  
てい  
この  
ない  
でも  
で取  
「頑  
アで  
あと  
楽しみに！元気でね・・・

。不安な日々を過  
と思ひます。日本  
ースで包  
るようで、残念で  
まま下を向いてい  
ので、休校期間中  
いいから、必死に  
り組んでください  
張ったこと」を  
きる機会が  
あつたういいな  
ごしていいる  
全体が暗い  
まれ  
なりません。  
ても前進し  
に何か一つ  
なつて全力  
。再開後に  
お互にシェ  
あつたういいな  
みんなとの再会を

## <山内 先生>

こんな日々だからこそ、自分自身にと  
って大切な ものに気づく ことがで  
きる はず。マイ ナスな  
気持ちばかりを抱え込まず、励ま  
しあい、少しでもハッピーになれ  
る時間 を共有しながら、自分とつ  
ながっている 人・もの  
の大切さを感じよう！こ の状  
況の中でも成長できる、勇敢  
な君たちに会えるのを楽しみにしてい  
ます！

## <佐々木 先生>

「ピンチをチャンスに！」皆さんはどう  
のよう に過ごしています か？学校  
がなく て勉強ができない、 と言い  
だして も仕方ありません。こ の時  
期に自 分を律して頑張ること がで  
きれば、 この先どんなことがあって  
も頑張る ことができるようになります  
。自分 を 律する力を身に着ける  
チャンスで す！このビッグウェーブ  
に乗らないと損ですよ！

## ＜黒沢 先生＞

はじめまして。この4月より向島東中学校から赴任してきました。まだ、みなさまと顔を合わせる前のように、うな状況になり、とても残念です。世界中で数百年に1回あるかどろかの状況ですが、「晴れの日は必ず来る」ことを信じて毎日を送りたいもので。今まできることは何かを考え、「ピンチはチャンス」といわられるよに、お互い日々有意義に過ごしていきましょう。一日も早く、みなさんとともに学校生活が送れることを祈って！